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Membros Efetivos  Membros Substitutos
Celino Cardoso PSDB Celso Giglio
Coronel Telhada PSDB Roberto Massafera
 PSDB
Carlos Neder PT Luiz Fernando
Luiz Turco PT Marcia Lia
Cezinha de Madureira DEM Rogério Nogueira
Edson Giriboni PV
Jooji Hato PMDB Jorge Caruso
Marta Costa PSD Coronel Camilo
Davi Zaia PPS Fernando Cury
Márcio Camargo PSC Celso Nascimento
Leci Brandão PC do B
Pedro Kaká PTN

Sala das Comissões, em 06/03/2017.
Deputado Davi Zaia - Presidente

1ª Reunião Extraordinária 08 de Março de 2017 às 15:30 
horas no Plenário Tiradentes.

Pauta
1 - Projeto de lei 320/2006 - Deputado Antonio Mentor - 

Institui passe escolar destinado a estudantes e professores em 
escolas oficiais e oficializadas no Estado, para uso no transporte 
intermunicipal e metropolitano. - Deputado Luiz Turco - favorá-
vel, na forma do substitutivo apresentado, e contrário à emenda 
nº 1 - L.T., O.M.

2 - Projeto de lei 364/2016 - Deputado Gil Lancaster - 
Autoriza o Poder Executivo e a Secretaria de Estado dos Trans-
portes a promover o evento musical denominado "Música nos 
Trilhos", que será realizado no interior das plataformas das 
estações de metrô e trem da capital de São Paulo. - Deputado 
Márcio Camargo - favorável

Para deliberação
Item 3 - Requerimento do Deputado Celso Nascimento soli-

citando informações ao Secretário Municipal de Coordenação 
das Subprefeituras (SMSP), Sr. Luis Antônio Medeiros, sobre as 
providências tomadas para apurar a invasão de vendedores 
informais na Avenida Paulista, visto que, após a edição da lei 
dos artistas de rua, a concentração de artistas e vendedores é 
oito vezes maior do que o permitido, de acordo com denúncia 
veiculada pela imprensa.

Item 4 - Requerimento do Deputado Carlos Neder soli-
citando a realização de uma reunião com representantes do 
Observatório dos Consórcios Públicos e do Federalismo, dada 
a necessidade de se propiciar a divulgação de estudos sobre a 
complexidade do Plano de Desenvolvimento Urbano Integrado 
(PDUI) - a ser votado por esta Casa de Leis neste ano - e suas 
consequências sobre o desenvolvimento do Estado de são Paulo.

Para ciência
Item 5 - Ofício remetido a esta Casa pela Câmara Muni-

cipal de Votorantim encaminhando cópia de Moção de Apelo, 
de autoria do Vereador Heber de Almeida Martins, dirigida 
ao Governador do Estado de São Paulo e ao Presidente do 
Conselho de Desenvolvimento da Região Metropolitana de 
Sorocaba, para que seja estudada a possibilidade de envolver 
e nomear pessoas com mais capacidade técnica para dirigir e 
apresentar, bem como dar mais atenção aos itens considerados 
necessários para que a Região Metropolitana de Sorocaba 
alcance um melhor desenvolvimento e atinja o objetivo para o 
qual foi criada.

Item 6 - Ofício remetido a esta Casa pela Câmara Munici-
pal da Estância Turística de Holambra encaminhando cópia de 
Moção de Apoio, de autoria do Vereador Sebastião Ribeiro dos 
Santos e subscrita por outros vereadores, dirigida a esta Casa, 
com o objetivo de apoiar a chamada Carta de Brasília, emitida 
pela União dos Vereadores Brasileiros (UVB), reunida na XIV 
Marcha dos Vereadores nos dias 26 a 29 de abril deste ano.

Item 7 - Ofício remetido a esta Casa pela Câmara Muni-
cipal de Parapuã encaminhando cópia de Requerimento, de 
autoria dos Vereadores José Aparecido Alves da Silva e Paulo 
Roberto Martins e subscrito por outros vereadores, solicitando 
à Associação dos Municípios da Nova Alta Paulista (AMNAP), 
à União dos Vereadores do Estado de São Paulo (UVESP) e à 
Assembleia Legislativa do Estado de São Paulo mobilização 
para a conscientização e o pleno apoio dos deputados federais, 
senadores, governadores e prefeitos no sentido de promover 
uma reforma tributária que eleve a participação na divisão do 
"bolo tributário" em, no mínimo, 25%.

Item 8 - Ofício remetido a esta Casa pela Câmara Munici-
pal de São José do Rio Pardo encaminhando cópia de Indicação, 
de autoria do Vereador Caco Gumieri e subscrita por outros 
vereadores, em que indica o Presidente da Assembleia Legis-
lativa do Estado de São Paulo para que promova ações que 
possibilitem a inserção de São José do Rio Pardo na Região 
Metropolitana de Ribeirão Preto.

Item 9 - Ofício remetido a esta Casa pela Associação Pau-
lista de Municípios em que solicita a atenção do Presidente da 
Assembleia do Estado de São Paulo para a criação de Frente 
Parlamentar de Apoio às Estâncias Turísticas que tenham na 
água mineral seu principal atrativo, com a edição de nova 
legislação com a relação à preservação desse bem, atendendo à 
reivindicação da Câmara Municipal da Estância de Ibirá.

Item 10 - Ofício remetido a esta Casa pela Câmara Muni-
cipal da Estância Turística de Batatais encaminhando cópia de 
Requerimento, de autoria do Vereador Sabará e subscrito por 
outros vereadores, em que solicita sejam oficiados o Governa-
dor do Estado de São Paulo, o Presidente e os Líderes de Ban-
cada da Assembleia Legislativa do Estado de São Paulo, bem 
como o Presidente do Consórcio de Municípios da Alta Mogiana 
(COMAM), para que informem a esta Casa qual ação está 
sendo desenvolvida com o objetivo de auxiliar os Municípios 
que estão passando por grave dificuldade financeira.

Item 11 - Ofício remetido a esta Casa pela Câmara Muni-
cipal de Santo Anastácio encaminhando Requerimento, de 
autoria do Vereador Filadélfio Alves Júnior e subscrito por 
outros vereadores, solicitando se oficie, dentre outros, o Presi-
dente da Assembleia Legislativa do Estado de São Paulo para 
que realize os estudos necessários com a finalidade de criar a 
Região Metropolitana do Oeste Paulista, incluindo o Município 
de Santo Anastácio, com a formação do Conselho de Desenvol-
vimento e também da instituição de uma autarquia, vinculada à 
Casa Civil, com sede no Município de Santo Anastácio, para que 
os municípios pertencentes a essa Região Metropolitana pos-
sam se desenvolver e articular de maneira conjunta questões de 
interesse comum.

Item 12 - Ofício remetido a esta Casa pela Câmara Muni-
cipal de Taquaritinga encaminhando cópia do Levantamento 
Socioeconômico do Município de Taquaritinga, produzido pela 
respectiva Prefeitura Municipal, com o objetivo de fundamentar 
a solicitação a sua inclusão na Região Metropolitana de Ribei-
rão Preto, recentemente criada.

Item 13 - Ofício remetido a esta Casa pela Câmara Munici-
pal de Iperó encaminhando de Moção de Apoio, de autoria do 
Vereador Sergio Poli Simon e subscrita por outros vereadores, 
à Moção de Apelo da Câmara de Votorantim, a fim de que o 
Governador do Estado de São Paulo e o Presidente do Conselho 
de Desenvolvimento da Região Metropolitana de Sorocaba uti-
lizem o critério de escolha técnico das pessoas que dirigirão e 
escolherão os projetos de desenvolvimento da referida unidade 
administrativa.

  COMUNICADOS

COMISSÃO DE SAÚDE
COMUNICADO
COMUNICO às Senhoras Deputadas e aos Senhores Depu-

tados abaixo relacionados, membros deste Órgão Técnico, a 
realização de uma Reunião Ordinária dia 07/03/2017, terça-
-feira, às 14:00 horas, no Plenário Tiradentes, com a finalidade 
de deliberar pauta anexa.
Membros Efetivos  Membros Substitutos
Analice Fernandes PSDB Carlão Pignatari
Celso Giglio PSDB Maria Lúcia Amary
Hélio Nishimoto PSDB Pedro Tobias
Carlos Neder PT Ana do Carmo
Marcos Martins PT Beth Sahão
Gil Lancaster DEM Cezinha de Madureira
Afonso Lobato PV Doutor Ulysses
Itamar Borges PMDB Jorge Caruso
Wellington Moura PRB Sebastião Santos
Coronel Camilo PSD Marta Costa
André do Prado PR Marcos Damasio

Sala das Comissões, em 02/03/2017.
Deputado Celso Giglio - Presidente

4ª Reunião Ordinária 07 de Março de 2017 às 14:00 horas 
no Plenário Tiradentes.

PAUTA
1 - Projeto de lei 97/2013 - Deputado Chico Sardelli - Proí-

be a comercialização do aspartame e o seu uso na composição 
de alimentos e bebidas elaborados ou comercializados no Esta-
do. - Deputado André do Prado - favorável - A.d.P., C.N.

2 - Projeto de lei 148/2016 - Deputado Marcos Damasio - 
Altera a redação da Lei nº 10.848, de 2001, que dispõe sobre 
o registro e funcionamento de estabelecimentos de ensino e 
prática de modalidades esportivas. - Deputado Coronel Camilo 
- favorável na forma do substitutivo ora proposto - C.N., C.C.

3 - Projeto de lei 599/2016 - Deputada Célia Leão - Dispõe 
sobre a identidade e as características mínimas de qualidade que 
o produto cárneo denominado Carne Moída obedecerá quando 
destinado à venda, manipulado e embalado no comércio varejis-
ta de carnes. - Deputado Hélio Nishimoto - favorável - C.N.

4 - Projeto de lei 674/2016 - Deputado Edmir Chedid - Ins-
titui a Semana de Conscientização sobre a Ortorexia Nervosa e 
dá outras providências. - Deputado André do Prado - favorável 
ao projeto e à emenda apresentada pela CCJR

5 - Projeto de lei 737/2016 - Deputado Gil Lancaster - Insti-
tui a "Semana de Conscientização sobre Transtorno de Ansieda-
de Generalizada - TAG" no Estado. - Deputado Coronel Camilo 
- favorável ao projeto e à emenda apresentada pela CCJR.

6 - Projeto de lei 749/2016 - Deputado Gil Lancaster - 
Institui a Semana de Conscientização sobre os benefícios da 
medicina tradicional chinesa no tratamento da obesidade. - 
Deputado Wellington Moura - favorável ao projeto e à emenda 
apresentada pela CCJR

7 - Projeto de lei 771/2016 - Deputada Célia Leão - Dispõe 
sobre a obrigatoriedade da existência, em estabelecimentos 
bancários, de porta exclusiva de acesso a clientes portadores de 
marcapasso e outras próteses eletrônicas. - Deputado Afonso 
Lobato - favorável

8 - Projeto de lei 782/2016 - Deputado Carlos Cezar - Ins-
titui a "Ação Coordenada Preventiva para a Advertência, Orien-
tação, Diagnóstico Precoce e Tratamento da Celulite Ocular" no 
Estado. - Deputado Itamar Borges - favorável

9 - Processo 4975/2016 - Promotoria de Justiça Comunitá-
ria de Santos - Solicitação de inclusão dentre as Políticas Públi-
cas da Prefeitura Municipal de Santos do Projeto Recomeçar, 
direcionado à recuperação de dependentes químicos. - Deputa-
do Itamar Borges - propondo arquivamento do processo.

10 - Processo 4976/2016 - Promotoria de Justiça Comu-
nitária de Santos - Solicitação de revisão do protocolo de 
atendimento médico hospitalar aos portadores de esclerose 
múltipla, tendo em vista que o Centro de Referência do Hospi-
talar Guilherme Álvaro não presta mais esse serviço. - Deputado 
Afonso Lobato - Cota solicitando envio de ofício com cópia dos 
documentos acostados ao processo à Secretaria de Saúde do 
Estado para ciência das informações, tomar providências cabí-
veis e comunicar à Comissão de Saúde das ações para posterior 
arquivamento dos autos

PAUTA PARA DELIBERAÇÃO CONCLUSIVA
11 - Projeto de lei 367/2016 - Deputado Cezinha de Madu-

reira - (CONCLUSIVA) Institui a "Semana Estadual de Cons-
cientização Sobre a Síndrome do Ovário Policístico - SOP" no 
Estado de São Paulo. - Deputado Gil Lancaster - favorável

12 - Projeto de lei 457/2016 - Deputado Marcos Zerbini 
- (CONCLUSIVA) Dá a denominação de "Dr. Roberto Tavares 
Vilanova" ao Ambulatório Médico de Especialidades - AME de 
Pariquera-Açu. - Deputado Hélio Nishimoto - favorável

13 - Moção 80/2016 - CPI Obesidade Infantil - (CONCLU-
SIVA) Apela para o Sr. Presidente da República, a fim de que 
determine aos órgãos competentes, especialmente nas áreas 
da Educação e da Saúde Pública, a adoção de medidas que 
representem, ainda, maior afinco, por parte da Administração 
Federal, no enfrentamento da complexa problemática da obesi-
dade infantil. - Deputado Itamar Borges - favorável

Para Deliberação
Item 14- Requerimento do Deputado Alencar Santana 

Braga solicitando o convite ao Senhor Secretário de Estado da 
Saúde, David Everson Uip, e à diretora do

Hospital Padre Bento em Guarulhos, Dra. Maria Madalena 
Costa do Vale Bazzo, para esclarecerem a respeito de irregulari-
dades no registro de ponto de profissionais médicos lotados no 
Hospital. (vista HN, CN, CC, CG e WM)

Para Ciência
- Ofício do Ministério da Saúde referente ao ofício CS 70/16 

em resposta ao requerimento do Deputado Celso Nascimento 
com informações referentes ao fornecimento de doses de vaci-
na contra gripe H1N1.

- Ofício do COSEMS/SP convidando Vossas Excelências ao 
31º Congresso de Secretários Municipais de Saúde do Estado 
de São Paulo, à 14ª Mostra de Experiências Exitosas dos Muni-
cípios e ao 7º Prêmio David Capistrano, que serão realizados no 
período de 22 a 24 de março de 2017 no Mendes Convention 
Center em Santos/SP.

- Ofício do SindSaúde com a pauta de Reivindicações dos tra-
balhadores da categoria, referente à Campanha Salarial de 2017.

- Correio eletrônico recebido pelo presidente desta Casa, 
solicitando a possibilidade de ser aprovado pelo menos um 
dos projetos de lei que autoriza a inscrição de agregados ao 
IAMSPE.

 Debates
3 DE MARÇO DE 2017
18ª SESSÃO ORDINÁRIA

Presidentes: CORONEL CAMILO e MARCO VINHOLI
Secretário: MARCO VINHOLI

RESUMO

PEQUENO EXPEDIENTE

1 - CORONEL CAMILO
Assume a Presidência e abre a sessão.
2 - MARCO VINHOLI
Comemora a nomeação do senador Aloysio Nunes para 
o Ministério das Relações Exteriores. Elogia sua atuação 
e também a de José Serra, que o precedeu na direção da 
pasta. Pleiteia a duplicação de rodovia em Catanduva. 
Comenta reportagem acerca de prefeituras que declararam, 
ilegalmente, calamidade pública.
3 - PRESIDENTE CORONEL CAMILO
Enaltece o senador Aloysio Nunes, que assumiu o cargo de 
ministro das Relações Exteriores.
4 - MARCO VINHOLI
Assume a Presidência.
5 - CORONEL CAMILO
Alude à polêmica envolvendo postura da cantora Daniela 
Mercury em frente ao camarote da Polícia Militar, no 
Carnaval de Salvador. Pede que o governador Geraldo 
Alckmin mostre maior reconhecimento pelo trabalho dos 
policiais, concedendo-lhes reajuste salarial.
6 - CORONEL CAMILO
Solicita o levantamento da sessão, por acordo de 
lideranças.
7 - PRESIDENTE MARCO VINHOLI
Defere o pedido. Convoca os Srs. Deputados para a sessão 
ordinária de 06/03, à hora regimental, sem Ordem do Dia. 
Levanta a sessão.
* * *
- Assume a Presidência e abre a sessão o Sr. Coronel 

Camilo.
* * *
O SR. PRESIDENTE - CORONEL CAMILO - PSD - Havendo 

número legal, declaro aberta a sessão. Sob a proteção de Deus, 
iniciamos os nossos trabalhos.

Com base nos termos da XIV Consolidação do Regimento 
Interno, e com a aquiescência dos líderes de bancadas presen-
tes em plenário, está dispensada a leitura da Ata.

Convido o Sr. Deputado Marco Vinholi para, como 1º Secre-
tário “ad hoc”, proceder à leitura da matéria do Expediente.

O SR. 1º SECRETÁRIO - MARCO VINHOLI - PSDB - Procede 
à leitura da matéria do Expediente, publicada separadamente 
da sessão.

* * *
- Passa-se ao

PEQUENO EXPEDIENTE

* * *
O SR. PRESIDENTE - CORONEL CAMILO - PSD - Srs. Depu-

tados, Sras. Deputadas, tem a palavra o primeiro orador ins-
crito, nobre deputado Ramalho da Construção. (Pausa.) Tem a 
palavra o nobre deputado Enio Tatto. (Pausa.) Tem a palavra a 
nobre deputada Leci Brandão. (Pausa.) Tem a palavra o nobre 
deputado Antonio Salim Curiati. (Pausa.) Tem a palavra o nobre 
deputado Davi Zaia. (Pausa.) Tem a palavra o nobre deputado 
Adilson Rossi. (Pausa.) Tem a palavra o nobre deputado Carlos 
Cezar. (Pausa.) Tem a palavra o nobre deputado Carlos Giannazi. 
(Pausa.) Tem a palavra a nobre deputada Marta Costa. (Pausa.) 
Tem a palavra o nobre deputado Jorge Wilson Xerife do Consu-
midor. (Pausa.) Tem a palavra o nobre deputado Marco Vinholi.

O SR. MARCO VINHOLI - PSDB - SEM REVISÃO DO ORA-
DOR - Boa tarde, deputados e deputadas presentes, nosso pre-
sidente Coronel Camilo, deputado Gilmar Gimenes. Um grande 
abraço a todos vocês.

Inicio, aqui, com muita alegria. Ontem, eu ainda falava, 
neste plenário, sobre a passagem do ministro José Serra pelo 
Ministério das Relações Exteriores. Foi uma passagem brilhante 
- assim como fez tudo em sua vida de forma muito competente 
-, gerindo os interesses nacionais no Ministério.

Com muita alegria, menciono a nomeação do nosso sem-
pre senador, ex-deputado federal, ex-deputado estadual nesta 
Casa, deputado constituinte, pessoa querida em todo o estado 
de São Paulo, nosso novo ministro das Relações Exteriores, 
Aloysio Nunes Ferreira. O Aloysio, que muito nos orgulha ao 
longo dos anos, foi um grande chefe da Casa Civil em um 
momento em que o estado de São Paulo avançou em passos 
largos - muito pela sua atuação, em parceria com o Dr. Rubens 
Cury, na Casa Civil.

Agora, depois de presidir a Comissão de Relações Exte-
riores do Brasil, de ter uma vida de muita experiência na área 
das relações exteriores, vai assumir o ministério. E vai assumir 
no momento em que o Brasil caminha a passos largos nas suas 
relações, com interesses cada vez mais fortes na defesa do 
povo brasileiro, de forma menos ideológica do que era feito no 
antigo governo. De forma mais prática e concreta. Desejamos 
a Aloysio muito sucesso na nova função. Não só os tucanos do 
estado de São Paulo, mas todas as pessoas que fizeram dele o 
senador mais votado da história deste Estado, desejam que eles 
possa exercer com muita presteza o cargo de ministro das Rela-
ções Exteriores, assim como durante toda a sua carreira.

Semana passada, estive em Catanduva, meu município. Há 
uma demanda antiga, pleiteada na Assembleia, a respeito da 
Rodovia Jorge Abdo, naquela cidade. Cada vez mais se torna 
necessária a duplicação dessa importante rodovia, que hoje 
é uma avenida que liga Catanduva a Pindorama. O fluxo de 
carros lá é muito grande; já foi medido pelo DER e colocado no 
plano plurianual de investimentos. É necessário agilidade para 
que essa obra tão importante para a região seja feita o mais 
breve possível. Vou deixar minha indicação para que o governa-
dor Geraldo Alckmin nos atenda e realize essa importante obra.

Queria falar também de uma matéria da Folha de S. Paulo 
da última quinta-feira, cujo título é “Ilegal: decreto de calami-
dade financeira por prefeituras preocupa o Tribunal de Contas”. 
Sabemos da situação em que as prefeituras ficaram em 2015 
e 2016. A maioria está sem recursos, motivo pelo qual os 
prefeitos que assumiram o mandato agora devem ter uma 
preocupação maior. Mas não é o caso em todos os municípios. 
Muitos prefeitos estão se aproveitando deste momento. Fize-
ram decretos ilegais. O Tribunal de Contas já relaciona esses 
decretos, para que não se tente dar o “jeitinho brasileiro” nas 
contas públicas.

Os prefeitos decretaram calamidade pública para burlar 
licitações e, muitas vezes, cortar pagamentos que já eram com-
prometidos com fornecedores, fazendo política em cima disso. 
Mas o Tribunal de Contas estava atento. O conselheiro presi-
dente Sidney Beraldo relacionou os municípios de Angatuba, 

Catanduva, Ferraz de Vasconcelos, Hortolândia, Iracemápolis, 
Jaguariúna, Palmital, Pedregulho, Pirassununga, dentre outros 
que decretaram calamidade, preocupando muito o Tribunal 
de Contas. Afirmou Sidney Beraldo: “dado que nós realmente 
tivemos, em 2015 e 2016, uma queda de receita dos municípios, 
eles tiveram uma depressão na previsão de contas, e isso gerou 
dificuldades. A preocupação é que, com base nessas dificul-
dades, eles possam tomar decisões e providências ilegais, que 
acarretarão problemas no futuro”.

O Tribunal de Contas está atento à Lei de Responsabilidade 
Fiscal e alertou as prefeituras. Quero deixar aqui também o meu 
alerta, para que não tentem usar de artifícios como esse a fim 
de fugir da Lei de Responsabilidade Fiscal. Vamos fiscalizar isso.

O SR. PRESIDENTE - CORONEL CAMILO - PSD - Eu gos-
taria de parabenizar também nosso grande amigo Aloysio 
Nunes, que foi um grande chefe da Casa Civil quando eu era 
comandante-geral da Polícia Militar de São Paulo. Fez um gran-
de trabalho e ajudou muito o estado de São Paulo. Agora, vai 
continuar fazendo um bom trabalho no Ministério das Relações 
Exteriores. E também saúdo nosso sempre ministro Serra, que 
nos trouxe os genéricos, que nos ajudam tanto. Muito sucesso a 
ele, que volta a ser senador.

* * *
- Assume a Presidência o Sr. Marco Vinholi.
* * *
O SR. PRESIDENTE - MARCO VINHOLI - PSDB - Tem a pala-

vra o nobre deputado Coronel Camilo.
O SR. CORONEL CAMILO - PSD - SEM REVISÃO DO ORA-

DOR - Sr. Presidente, Sras. Deputadas, Srs. Deputados, telespec-
tador da TV Alesp, visitantes, funcionários desta Casa, saúdo a 
todos os que estão aqui na Assembleia Legislativa e a todos os 
que nos acompanham pela TV Alesp.

Trago aqui uma questão para todos nós cidadãos brasilei-
ros: por que tanta gente não gosta - ou fala mal, ou tem prazer 
em criticar a Polícia Militar brasileira? Houve um episódio muito 
infeliz de uma cantora que caiu um pouco no meu conceito, 
que é a Daniela Mercury. Aconteceu lá na Bahia. Ficou uma 
polêmica, se ela falou ou não, se parou de tocar porque passava 
na frente do camarote dos policiais militares. Depois, não con-
firmou, tentou desconversar.

Mas, eu deixo aqui um agradecimento, um agradecimento 
a Claudia Leitte, outra cantora, que demonstrou aqui o seu 
apreço, o quanto é importante a Polícia Militar brasileira, não só 
na manutenção do carnaval, mas também para proteger as pes-
soas ao se divertirem em outros eventos, garantir as manifes-
tações por todo o Brasil e manter o estado de direito. Ela con-
segue sustentar a democracia. Então, parabéns, Claudia Leitte.

Não sei por que tanta gente gosta de criticar a Polícia no 
Brasil. Nos outros países, não vemos isso. Pelo contrário, vemos 
policiais sendo elogiados, sendo reconhecidos pela população 
e sendo ajudados pela população - coisa que não vemos aqui.

Falando desta maneira também, falando dos nossos poli-
ciais, vai aqui um pedido para quem tem sim a obrigação de 
reconhecer o trabalho policial. Fica aqui um pedido para o 
nosso governador Geraldo Alckmin. Governador, está na hora 
de V. Exa. também olhar para a nossa Polícia Militar de São 
Paulo, essa Polícia que sustenta este grande Estado, que é o 
estado de São Paulo - junto com as outras polícias, é verdade.

Mas, é a Polícia que está lá na frente, que está dando a 
cara, que está enfrentando a criminalidade, que está fazendo 
o indicador de homicídios no estado de São Paulo ter a menor 
taxa na história do Estado e a melhor taxa brasileira. Além 
disso, está puxando a taxa de homicídios brasileira para baixo.

Enquanto a média nacional gira em torno de 26, 27, por 
causa de São Paulo - se tirar São Paulo ela sobe - São Paulo 
está na casa dos 8,5 homicídios por cem mil habitantes, segun-
do a última notícia que eu tive. Isso é uma grande vitória. É 
bem abaixo dos 10 por cem mil habitantes, que é considerado 
epidêmico pela Organização Mundial da Saúde. Governador 
Geraldo Alckmin, vamos reconhecer a sua Polícia, essa Polícia 
que está mantendo toda essa estrutura.

Já que outro dia V. Exa. disse que teve um superávit de um 
bilhão e meio no estado de São Paulo, parabéns pela gestão. 
Parabéns pelo que fez pelo estado de São Paulo. Mas, fica um 
pedido: use um pouquinho desse superávit para dar um reajuste 
salarial para esse merecido policial militar de São Paulo, para 
esse homem, para essa mulher, que estão fazendo com que 
essa gestão sua seja importante, tenha essa pujança, que as 
empresas consigam trabalhar, que as escolas funcionem, que a 
Saúde funcione - talvez não como quiséssemos. Mas a Polícia 
Militar está sustentando o estado de São Paulo. Não está dei-
xando o estado de São Paulo virar o caos, como tem acontecido 
em outros estados do Brasil, infelizmente.

Governador, vamos dar um reajuste para a Polícia Militar 
de São Paulo, para a Polícia Civil de São Paulo e para a Polícia 
Científica de São Paulo.

Tenho certeza de que, como grande administrador que V. 
Exa. é - manteve o Estado numa gestão financeira muito boa 
-, sabe que administrar é eleger prioridades. Eleja a Segurança 
pública do estado de São Paulo como uma prioridade. Reconhe-
ça o valoroso trabalho do seu policial, da sua Polícia.

Muito obrigado, Sr. Presidente e Srs. Deputados.
O SR. CORONEL CAMILO - PSD - Sr. Presidente, havendo 

acordo entre as lideranças presentes em plenário, solicito o 
levantamento da presente sessão.

O SR. PRESIDENTE - MARCO VINHOLI - PSDB - O pedido 
de V. Exa. é regimental, antes, porém, de levantar os trabalhos 
por acordo de lideranças, a Presidência convoca V. Exas. para 
a sessão ordinária de segunda-feira, à hora regimental, sem 
Ordem do Dia.

Está levantada a sessão.
* * *
- Levanta-se a sessão às 14 horas e 56 minutos.
* * *

 Atos Administrativos
 DECISÕES DA MESA
DE 06/03/2017
EXONERANDO, nos termos da 1ª parte do item 2 do 

parágrafo 1º do artigo 58 da Lei Complementar nº 180, de 12 
de maio de 1978:

ANGÉLICA ALVES BRANCO, RG nº 366142343, matrícula nº 
26362, do cargo que vem exercendo, em comissão, de AUXILIAR 
PARLAMENTAR, do SQC-I do Quadro da Secretaria da Assem-
bleia Legislativa (QSAL), com vencimento fixado no Anexo IX 
- Escala de Classes e Vencimentos - de que trata o artigo 68 da 
Resolução 776/96.

(Decisão nº1498/2017);
CAIO APPARICCIO PASSARELLA GAYA, RG nº 43443319, 

matrícula nº 26231, do cargo que vem exercendo, em comissão, 
de ASSISTENTE PARLAMENTAR II, do SQC-I do Quadro da Secre-
taria da Assembleia Legislativa (QSAL), com vencimento fixado 
no Anexo III, da Lei Complementar nº 1136/2011.

(Decisão nº1499/2017);


